

Votan por ideas de mejor salud

En el marco de la implementación de la universalización del acceso y cobertura de la Atención Primaria de Salud en Curanilahue, la Seremi de Salud en conjunto con la Municipalidad de la comuna y el Servicio de Salud Arauco, llevó a cabo un Segundo Diálogo Ciudadano, que se concretó

con el objetivo de que las personas votaran por tres de las ocho iniciativas que ellos mismos propusieron en el diálogo anterior, para darles mayor prioridad.

“Creo que estas instancias son muy importantes para la sociedad, porque aquí es donde uno como dirigente puede exponer

y expresar las dificultades que tiene el sistema de salud. Ojalá vengan con prontitud estas soluciones, creo que hoy día se tienen que acortar los tiempos para poder materializar definitivamente las soluciones al problema que tiene la salud primaria acá en la zona”, dijo Carlos Morales, presiden-

te de la Asociación Regional de la Pequeña Minería de Carbón de Curanilahue.

Este Diálogo permitió a la comunidad priorizar iniciativas para mejorar la Atención Primaria de Salud, avanzando en la implementación de la APS Universal en la Región del Biobío. ☺



LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN LA CIUDAD DE CURANILAHUE.

CEDIDA